
まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課

　提案・意見

内宮の乗り降りでお客も多く今の駐輪では恥ずかしいとは思いま
せんか？ 自動車駐車のように白線を引いてあげたりして、市だけ
でなく近鉄の協力を得て、整備を早急にされたし。

　回答

ご提案のとおり五十鈴川駅周辺の駐輪場が整備されていないた
め、同駅前の駐輪状況は目に余るものがあります。
五十鈴川駅周辺の土地のほとんどが、近畿日本鉄道株式会社所有

地でありますので、近畿日本鉄道株式会社様と駐輪場の整備等につ
いて協議を進めておりますので、ご理解をいただきますようお願い
します。

五十鈴川駅前駐輪整備について



福祉
*********************************************************************************

　担当課 こども課

　提案・意見 子育て支援センターと児童館の線引き

現在、５歳～０歳の三人を子育てしています。夏休みなどで幼稚
園が長期休暇になると、三人まとめて遊べる外出先が必要です。し
かし子育て支援センターは、主に０歳から２歳がメインで幼稚園児
が行くと保育士さんから厳しく、走らない・騒がないと何度も注意
を受けます。当然、ひとさまの赤ちゃんに何かがあってからでは遅
いですので注意も必要かと思いますが、少し走っただけで注意され
るので幼稚園児には窮屈ですし、親としても注意ばかりで居心地が
よくありません。そこで、18歳未満が対象となる児童館に連れて
行ったところ、児童館では主に小学生が遊ぶところだと言われ小学
生以下は保護者の方が付きっ切りで見るなら良いですが、、と言わ
れました。私の子供は３人とも小学生以下ですので、ひとりで全員
付きっ切りは難しいです。各施設に規則は必要ですし、全員に規則
を守らせることが必要なことも理解できますが、両施設の対応によ
り行き場をなくしてしまいました。未就学児の小さい子供を複数抱
えている場合、どこで過ごせば良いのか具体的な回答をお待ちして
います。

　回答

ご承知のように、子育て支援センターでは０歳から５歳の児童が
同室を利用することから、安全上の観点により職員からお子様に注
意をさせていただくことがございます。そのため、どうしても５歳
のお子様には窮屈な思いをさせてしまう場合があるかと存じます。
児童館につきましては、利用者の範囲を、市内に居住する18歳未

満の者としており、乳幼児（未就学児）のお子様でもご利用いただ
けます。伊勢市の公立児童館については現在６ヶ所ございますが、
現状では、いずれの児童館につきましても小学生が利用者の半数近
くを占めており、異年齢が同じ場所で遊ぶ児童館において、乳幼児
（未就学児）が安全に遊べるように見守っていただく保護者等の付
き添いを必要としています。
いただきましたご意見は、子育て支援センター・児童館の職員に

伝え、どの年齢層の児童にも快適に利用していただくため、職員一
同配慮をしてまいりますので、ご理解賜りますよう、よろしくお願
いいたします。
なお、乳幼児親子対象の行事を開催している児童館もございます

ので、ご利用いただけたらと存じます。
今後も、利用者が安心して利用しやすい子育て支援センター・児

童館となるよう努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願い
申し上げます。



教育
*********************************************************************************

　担当課 文化振興課

　提案・意見 郷土史料館の再建

　郷土史料館の再建

　回答

郷土資料館は、伊勢の歴史・文化を担う、中心となる施設として
必要であると考えております。
今後、小中学校の統廃合など、公の施設の見直しにより生じまし

た空き施設を活用して、郷土資料館のような博物館施設を再開でき
ればと考えています。
なお、伊勢市立郷土資料館閉館後、郷土資料の展示施設として、

小俣総合支所１階のスペースに「伊勢市郷土資料コーナー」を設け
ています。庁舎内の限られたスペースですので、資料館の代わりに
なるものではありませんが、定期的に展示物の模様替えを行い、来
庁される方々に郷土史の一端なりともご紹介していきたいと考えて
います。
また、今後は、市内を巡回する「移動展」の開催も計画しており

ます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課

　提案・意見 トイレの電気について

トイレの（１Ｆ）座る所の電気もうよろしいんではないでしょう
か。もったいないです。

　回答

ご意見にございましたトイレ便座の保温につきましては、来庁者
の皆様方が快適にご利用いただけるよう開庁時間中（夜間、閉庁日
は除く）のみ設定をさせていただいておりますが、今後は、適切な
調整をさせていただきたいと存じますので、ご理解の程よろしくお
願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 商工労政課

　提案・意見 伊勢市プレミアム商品券について

プレミアム商品券の抽選ですが、最終的に、何枚を抽選し、何枚
が当選したのか、その詳細が商工会議所のホームページに全く掲載
されていません。実際、抽選は、はたして公正に行われたのでしょ
うか。抽選は、どのような方法で行われ、立会人がみえたのでしょ
うか。私の周りでは、当日、はがきを出したにもかかわらず、当選
せず、結局、はがき分だけ損した人がたくさんおります。
８月の抽選は、６月と異なり、公正、適正に行われるようにして

ください。

　回答

プレミアム付商品券につきましては、伊勢商工会議所を事業主体
として事業を行っております。
購入予約申込につきましては、６月29日消印の往復はがきから先

着順に受け付け、予定販売数の５万冊を超えた日につきましては抽
選といたしました。
６月29日消印分は、8,187通（37,461冊分）の申し込みがあり、予

定販売数内のため全て当選とし、６月30日消印分は、 3,790通
（16,533冊分）の申し込みがあり、予定販売数を超えたため抽選を
行い、2,731通（12,539冊分）を当選といたしました。
また、抽選につきましては、事業主体である伊勢商工会議所にお

いて、市職員立ち会いのもとコンピュータ上で無作為に行いまし
た。
なお、今回購入できなかった方を対象に１万冊を追加販売いたし

ます。詳しくは広報いせ８月15日号に内容を掲載いたしますので、
ご覧いただければと思います。追加販売の予約申込につきまして
は、先着順ではなく、８月17日から24日までの消印の往復はがきを
受け付け、予定販売数を超えた場合は抽選となりますが、その際も
今回と同様に公平公正に行ってまいりますので、ご理解のほどよろ
しくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課

　提案・意見 水のみ機械について

無料で飲める水のみ機械を置いて下さい。ペットボトル買っても
全部飲めなくて重いので辛いです。よろしくお願いします。

　回答

ご提案いただきました水のみ機械につきましては、かつては市役
所に設置いたしておりましたが、飲料水の多様化・嗜好性等から、
より衛生的で手軽に購入できる自動販売機の普及により利用頻度が
減少し、撤去をさせていただいております。
また、水のみ機械につきましては不特定多数の方がご利用になる

ことから安全面、保健衛生面において管理が難しいことから設置を
行なっておりませんのでご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課

　提案・意見 プールでの事故防止

　奈良県橿原市での痛ましいプール事故を聞いて提案します。
伊勢市もやすらぎ公園にプールがあり、時折子供達と利用させて

頂いてますが、明らかに底まで足が届いていない幼い子供が親の付
き添い無しで深いプールに入っているのを良く目にします。深い所
へ行かないよう注意している監視員もいますが、親が一緒に入水し
ないのはおかしくないですか？。付き添いだと料金が安いし入水し
なくてもいいと誤解する親が増えると困るので、付き添い料金は廃
止してください。
　あと、監視員の人数が去年よりも少なくなっていませんか？
橿原の事故では監視員がひとりしかいなかったそうですが、やすら
ぎ公園のプールもいつもそんな感じです。最近、業者に管理させて
いるプールが多いそうですが、もし、業者が自分たちの利益のため
に勝手に人数を減らしているのなら言語道断です。私たちが安心し
て利用できるよう、市役所は業者が不正をしていないかキチンと調
べてください。

　回答

伊勢市やすらぎ公園プールをご利用いただき、ありがとうござい
ます。
ご意見いただきました「付き添い」については、施設内に入場を

されて遊泳されない方の料金として設定をしています。また、当
プールでは、小学校３年生以下のお子様は、保護者同伴（保護者も
一緒にプールに入ること）でのご利用を条件としており、付き添い
（プール外での見守り）によるご利用はお断りさせていただいてお
ります。
しかし、ご指摘のとおり誤解を招くことから、早速、プール利用

に関するルールを再度、周知徹底をさせていただきました。
監視員の人数につきましては、利用者数に合わせた人員配置を指

示していますが、受託業者には再度、十分な人数確保及び適正な人
員配置が常時保たれているように確認及び指導を行いました。
今後も、プールをご利用いただく皆様が安全かつ安心して遊泳で

きるよう、皆様のご協力をいただきながら運営に努めて参ります。



その他
*********************************************************************************

　提案・意見 不透明すぎる伊勢市職員組合

まず、伊勢市職員の駐車場問題。本庁や図書館などは職員の通勤
車は敷地内にとめないようにしているが、消防署などは、敷地内に
とめているてんについて、駐車場利用代を徴収しないのか？ 市民
の土地を一部職員が独占しているのではないか？ 就業時間後、毎
日草抜きなどしているのか？ しないのであれば利用代を徴収し、
そのお金でメンテナンスすべきであると考える。あと、近所の市役
所に勤めている者は、まいにち定時で退社しているが、そもそも人
員が過剰なのではないか？ 一般企業であれば、人員をへらし、月
10時くらいの残業でローテーションするが、どうなのか？ 職員組
合は安易な出向は辞めろというそうだが、こんな現状を考えると、
無責任と言わざるをえない。そもそもなぜ庁舎内に組合事務所があ
るのか？ 家賃は相場にあった金額を請求しているのか？大阪で同
様の事例があったが明確な返事を願いたい。



　担当課 職員課、管財契約課

　回答

職員が通勤する際には、職場の立地条件や勤務時間など職場環境
により自動車での通勤が必要な職場があります。
そのような職場については、駐車場として確保できるスペースが

あり、駐車場として利用することにより市民の皆様にご迷惑をかけ
ることがないかを考慮した上で職員駐車場とし使用しております。
職員の人員の管理につきましては、平成26年度に※「伊勢市職員

の定員管理の基本的な考え方」に基づき、年度ごとの退職者数、各
所属の業務状況を把握した上で職員の採用を行っております。
また、働き方につきましては、ワーク・ライフ・バランスの重要

性が国全体で高まっており、勤務時間内で効率的に仕事を進めてい
くことが必要であると考えております。

※「伊勢市職員の定員管理の基本的な考え方」
１業務量の変化に対応できる組織とするため、適宜組織の見直し等
を行い、効率的に業務が行うことができる職員配置とします。
２民間の専門知識・ノウハウを活用した民間委託等の推進を図りま
す。
３公の施設のあり方を見直し、指定管理制度の導入、施設の統廃合
等管理運営の見直しを図ります。
４業務の内容に応じて、再任用職員、嘱託・臨時職員を任用しま
す。
５職員の能力開発、資質向上に努め、組織力を高めます。
（職員課）

職員労働組合は地方公務員法第52条に定められた職員の勤務条件
の維持改善を図ることを目的として組織する職員団体でございます
が、職員の日頃の職場環境及び安全衛生面における改善協力等、市
行政に対して一定の貢献も認められる団体であることから、労働組
合法を準拠し、不当労働行為の例外として、最小限のスペースを事
務所として使用することを許可しています。
また、事務所の使用料につきましては、土地及び建物のそれぞれ

の評価価値から算出した使用料に、施設に必要な管理費及び光熱水
費を加えた額を各年度ごとに使用料として収入していますので、ご
理解の程よろしくお願いいたします。
（管財契約課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 秘書課

　提案・意見 鈴木市長へ質問

昨年、市長を小俣祭りや伊勢祭りでお見かけしました。その中で
市長は子供たちにこれでもかとばかりに名刺を配られてました。翌
日掃除が大変でした。ふと思ったのですが、名刺代公費で買ってな
いですよね。あんな使われ方では名刺代が無駄です。もし個人で支
払いをしてなく、公費で処理してるのであれば、今後はやめていた
だきたい。税金の無駄です。

　回答

このたび、ご意見をいただきました市長の名刺の件につきまして
は、さまざまな公務活動において、必要なものであることから公費
で作成させていただいております。
名刺は、ビジネス社会において大変重要なものであると認識して

おり、取り扱いには十分配慮しております。
イベント等で子どもたちから市長の名刺を求められる場合があ

り、その際には、お渡しする場合もございますが、市民の皆様に誤
解を与えないように注意してまいりますので、ご理解賜りますよう
お願い申し上げます。


